

Primeras egresadas del Politécnico del CADI

Con la ceremonia de graduación de la primera generación de alumnas del Politécnico de Formación Laboral, celebrada el viernes 10 de setiembre, CADI culmina la primera etapa de un ciclo muy importante.

03/11/2010

Adriana, Analía, Carla, Daiana,
Estéfany, Gabriela, Jessica, Johanna,

Manuela, Mariana, Mariela y Verónica son las doce alumnas que recibieron su diploma luego de tres años de estudio en Educación Inicial, Atención al Cliente o Acompañamiento en centros de salud y domicilio.

La emotiva ceremonia contó con la presencia del Ministro de Trabajo y Seguridad Social Eduardo Brenta y otras autoridades del Ministerio, representantes del Instituto Nacional de Estadística, del Plan CAIF, miembros de Usinas Culturales del Ministerio de Educación y Cultura y del Banco Interamericano de Desarrollo. También estuvieron presentes representantes de muchas de las empresas que apoyan el Politécnico, de la Fundación Beisso-Fleurquin y del Liceo Jubilar.

La celebración comenzó con un espectáculo ofrecido por la Asociación Uruguaya de Kendo, por

gentileza de la Agencia Japonesa de Cooperación Internacional. Luego hizo uso de la palabra la Directora del CADI, Laura Zanolli, y las alumnas de Club de Niñas homenajearon a las egresadas con una canción compuesta especialmente para la ocasión con el ritmo de la canción del último Mundial de fútbol, Waka Waka. Por último, las autoridades vinculadas al Politécnico entregaron a las graduadas sus diplomas y distintos obsequios.

Las alumnas del Politécnico pronunciaron unas palabras intentando expresar lo que significó para ellas esta experiencia de tres años y agradecieron a todos los que colaboraron para hacer realidad este proyecto.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/primeras-
egresadas-del-politecnico-del-cadi/](https://opusdei.org/es-uy/article/primeras-egresadas-del-politecnico-del-cadi/)
(16/12/2025)